
Sehr geehrte Damen und Herrn, 
 
ich erstelle für den Deutschen Hanf Verband eine Wa hlempfehlung für die 
kommende Abgeordnetenhauswahl. Neben eine Analyse d er Wahlprogramme und 
Bewertung der parlamentarischen Arbeit sollen auch ihre Antworten zu 
unseren Wahlprüfsteine "Cannabis & Drogenpolitik" m it in die Bewertung 
einfließen. Hierzu möchte ich sie bitten mir folgen de Fragen zu 
beantworten, vielen Dank: 
 
1. Halten Sie die Repression und die Kriminalisieru ng von Drogenkonsumenten 
für eine sinnvolle Säule der Drogenpolitik? 
2. Wollen Sie die Strafverfolgung von Cannabiskonsu menten generell eher 
mildern, verschärfen oder unverändert lassen? 
3. Wollen Sie die Strafverfolgung des Anbaus wenige r Hanfpflanzen zur 
Deckung des Eigenbedarfs eher mildern, verschärfen oder unverändert lassen? 
4. Wie stehen Sie zur aktuellen Verordnung zur Anwe ndung der "geringen 
Menge" nach §31a BtmG und planen Sie Änderungen? 
5. Wie stehen Sie zu einem Modellversuch für eine k ontrollierte Abgabe von 
Cannabisprodukten? 
6. Wie stehen Sie zur Qualitätskontrolle von Drogen  wie Cannabis? 
7. Halten Sie es für sinnvoll, dass Cannabiskonsume nten bei der Überprüfung 
der Fahreignung gegenüber Alkoholkonsumenten benach teiligt werden oder 
setzen Sie sich für eine Gleichbehandlung ein? 
8. Wollen Sie Ihre drogenpolitischen Positionen, be ispielsweise über 
Bundesratsinitiativen, auch bundesweit vertreten? 
 
mit freundlichen Grüßen, 

 


